



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

令和5年度
四ツ屋小学校

学校報 No.20
令和5年8月21日

『前期後半』がスタートしました！

32日間の暑い暑い夏休みが終わり前期後半がスタートしました。(大仙市の小中学校は2学期制を採用しており、今年度の前期は10月6日(金)まで、短い秋休みを挟んで、後期は10月12日(木)からのスタートとなります。)今日の夏休み明け集会では、次の2人から、『夏休みにがんばったこと、前期後半にがんばりたいこと』についての発表がありました。二人とも堂々と発表でき、とても頼もしく見えました。

【4年 梅田さん】

夏休みにがんばったことは二つあります。

一つ目はドリルです。むずかしい問題や分からない問題もあったけど、友達やお母さんに教えてもらいながら、しっかりとドリルを終わらせることができました。

二つ目はラジオ体操です。七月だけという短い期間だったけど、雨の日以外は毎日行くことができました。そのおかげで目覚めが良く一日の良いスタートが切れました。

次は前期後半にがんばりたいことです。がんばりたいことは二つあります。

一つ目はチャレンジテストです。あと一回満点を取れば漢字チャレンジはグランプリ賞です。しかし、計算チャレンジはおしくもグランプリ賞をのがしてしまったので、次は両方ともグランプリ賞を取れるようにがんばります。

二つ目はスマイルノート(一人勉強)です。四年生からページ数が増えましたが、夏休み中も毎日びっしり勉強することができました。これからも、自分の力につながる勉強をして、テストでも満点を取っていきたいです。これらの目標を目指して、前期後半もがんばります。

【6年 鈴木さん】

僕が夏休みに頑張ったことは二つあります。

一つ目は、自主学習です。僕は夏休みに借りた社会の教科に関係がある本を読みました。歴史の本では、自分の感想やその時代に何が起こったのか、どのような人物が何をしたかなどをノートに書いてまとめました。室町時代が終わって、力のある人達が戦国大名として有名になったことが印象に残りました。都道府県に関する本では、地域の特色などをノートに書きました。夏休みを使って普段は出来ない勉強に取り組みました。これからも本や身の回りの物を使って勉強したいと思います。

二つ目は、お手伝いです。僕は食器洗いや庭の草むしり、家の中の掃除などをしました。掃除をする時にすみずみまで丁寧にすることを心掛けました。すると、掃除をする前に比べると、とてもきれいになりました。家族から「ありがとう」と言われて、とてもうれしい気持ちになりました。

次に、前期後半に頑張りたいことを発表します。前期後半に頑張りたいことは二つあります。一つ目はチャレンジテストです。理由は計算チャレンジテストでグランプリ賞を取りたいからです。そのために自主学習でテストの範囲をたくさん勉強したいです。僕は、ケアレスミスが多いので自主学習とテストが終わった後にしっかり見直しをしたいです。

二つ目は、ゆりの木グループでの活動です。理由は前期後半には、なべっこや運動会などの行事があるからです。全校のお手本になれるように、素早く行動すること、困っている人がいたら助けることの2つを頑張ります。

僕たちは六年生なので六年生同士協力し合い、全校の手本になりたいと思います。そしてみんなに信頼されるリーダーを目指します。

◇ ◆ ◇ 栄 光 ◇ ◆ ◇

【令和5年度 第64回全県児童生徒席書大会 大曲仙北大会】

(硬筆の部 金賞)

1年 10名

2年 9名

(硬筆の部 銀賞)

1年 5名

2年 16名

(半紙の部 金賞)

4年 佐藤さん

(半紙の部 銀賞)

4年 太田さん

5年 鎌田さん 佐藤さん

6年 佐藤さん

(条幅の部 銀賞)

4年 佐藤さん

(条幅の部 銅賞)

4年 戸嶋さん

【第30回秋田県小学生バンドフェスティバル】

7月23日(日)於：ミルハス

四ツ屋小学校器楽部

- ・優秀賞
- ・チャームングトゥインクル賞

おめでとうございます！



令和5年度 四ツ屋地区民大運動会について（連絡）

今年度の四ツ屋地区民大運動会が9月10日(日)に予定されています。それに伴い、延期となった場合と併せて、振替休業日や弁当持参日についてお知らせします。

① 予定通り9月10日(日)に実施できた場合

⇒ 9月11日(月)が振替休業日 9月19日(火) 弁当持参日

② 9月10日(日)に実施できず延期となった場合

⇒ 9月10日(日)は休み、9月11日(月)が登校日となり弁当持参

⇒ 運動会を1週間後の9月17日(日)に実施し、9月19日(火)が振替休業日

※運動会が延期になった場合、1週間後の9月17日(日)に運動会を実施することとしているため、11日(月)か19日(火)のどちらかが振替休業日になります。平日の休みが不確定のため給食はあらかじめ両日とも止めてもらいます。そのため11日か19日のいずれか登校日となった日は弁当持参となります。ご理解とご協力をお願いいたします。

※当日は公民館の他に学校の1階トイレ(児童用)も一般用に開放します。正面玄関よりお入りください。